



Spitzbübisch begeistert

Unter dem Motto „Könige und andere Spitzbuben“ ging am Samstag eine äußerst unterhaltsame Ausgabe der Nocturne im Kerzenschein über die Bühne des Veranstaltungszentrums. Leib und Seele des Abends war einmal mehr Manfred Apitz (gr. Bild, l.), der an Violine und Gitarre sein Köthener Schlossconsortium leitete. Das Motto zog sich konsequent durch den

Abend, wenn beispielsweise Thekla Apitz (kl. Bild oben) und Tim Gerngroß Eugen Roths „reichen Narren“ vortrugen oder Philipp Saaler (gr. Bild li) mit Rio Reisers „König von Deutschland“ das Publikum zum Mitsingen animierte. Manuela Michel (kl. Bild unten) sang „Lass jetzt los“ aus der „Eiskönigin“ und Luise Krakow intonierte „Can you feel the love tonight“ aus dem



„König der Löwen“. La Liberté brachten eine wunderbare Fassung von „This ist the live“ auf die Bühne, Antonia Große berührte das Publikum mit „Straßenkind“ und die Tanzgruppe des Ludwigsgymnasiums zeigte ihre Märchenstunde (kl. Bild Mitte). Nicht vergessen werden darf der „Akener Klumbatsch“ mit Werken des Komponisten Werner Nolopp.

FOTOS UND TEXT: RATZEL